
南知多町教育委員会（令和５年６月定例会）会議録 

 

開閉会の日時 

 

令和５年６月２８日（水）  午後 １時４０分 開会 

              午後 ２時５５分 閉会 

開 催 場 所  南知多町役場 講義室 

出席した構成員 
高橋篤教育長、山下陽教育長職務代理者、吉原知味委員、 

内田美里委員、折戸良直委員 

説明のため出席 

した職員 

 鈴木淳二教育部長、鈴木和芳学校教育課長、森 崇史社会教育課長    

宮地利佳学校給食センター所長、平木克昌指導主事、八谷陽平指導主事 

議 事 日 程  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

傍  聴  人 １人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（別紙）     令和５年６月 定例教育委員会 会議日程 

                     日 時  令和５年６月２８日（水） 

                   午後１時４０分 

                      場 所  南知多町役場 講義室 

 

日程１ 会議録の承認 

 

 

日程２ 教育長報告 

 

 

日程３ 議案第２２号 町議会の議決を経るべき議案（令和５年度南知多町一般会計補

正予算案のうち教育費）について           

 

日程４ 議案第２３号 教育委員会事務評価委員の選任について        

 

 

日程５ 協議・報告事項その他自由討議 

 (1) 教職員の勤務状況改善に向けた長期休業中の学校閉校及び電話の自動音声対応 

について 

 

(2) 後援申込みについて 

 

 (3) 学校教育課関係の行事予定等について 

 

(4) 社会教育課関係の行事予定等について 

 

(5) 学校給食センター関係の事業等について 

 

(6) その他 

ア ９月定例教育委員会の日程について 

  イ 教育委員辞令交付式について 

7月 25日（火）午後 1時 40分～ 南知多町役場 応接室 

    ウ 南知多町版「ラーケーションの日」について 

 

 

 

 

 

次回定例会予定     7月 25日（火）  午後 2時 00分～ 南知多町役場 講義室 
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高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

それでは、ただ今より、６月定例教育委員会を開会いたします。 

本日の出席は、私と教育委員４名であり、会議は成立いたします。 

会期は規則の定めるところにより、本日１日限りといたします。 

 

教育委員会の会議は、原則公開でありますが、地方教育行政の組織

及び運営に関する法律第１４条第７項に「人事に関する事件その他の

事件について、教育長又は委員の発議により、出席者の三分の二以上

の多数で議決したときは、これを公開しないことができる。」と規定さ

れています。 

 

つきましては、本日の協議事項である、「日程３ 議案第２２号 町

議会の議決を経るべき議案（令和５年度南知多町一般会計補正予算案

のうち教育費）について」は、町議会に上程する前の意思決定過程の

情報でありますので、この部分の会議について、非公開とすることを

提案させていただきます。それでは、この提案に賛成の方の挙手を求

めます。 

 

（挙手全員） 

 

ありがとうございました。挙手全員でありましたので、この件につ

いては可決されました。 

つきましては、傍聴人の方には、当該議事になりましたら、ご退席 

いただくことになりますので、ご協力を、よろしくお願いします。 

 

「日程１の会議録の承認について」は、すでに教育委員の方に確認

していただいていますので、終了しています。 

それでは、次に移ります。「日程２の教育長報告」につきまして、 

私から報告させていただきます。 

 

（５月定例教育委員会以降、参加実施した校長面談、学校訪問、町

校長会議、６月定例町議会の一般質問に係る答弁状況を始め、会議そ

の他各行事等の状況について、報告・説明した。） 

 

私からの報告は以上であります。 

ご質問等がありましたら、お受けします。 
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高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 （質問・意見なし。） 

 

次に、「日程３ 議案第２２号 町議会の議決を経るべき議案（令和

５年度南知多町一般会計補正予算案のうち教育費）について」に入り

ます。それでは、ここで、傍聴人の方には、ご退席を願いします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

【「日程３ 議案第２２号 町議会の議決を経るべき議案（令和５年度

南知多町一般会計補正予算案のうち教育費）について」は、非公開に

おいて審議されたため、南知多町教育委員会会議規則第 15 条第 3 項

の規定により、会議録は別途作成】 

 

 

次に「日程４ 議案第２３号 教育委員会事務評価委員の選任につ

いて」、に入ります。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（教育委員会事務評価委員については、任期は１年で、教育委員会

が実施する事務及び事業の点検評価を行うにあたり、それを行うのに

ふさわしい方として、過去に南知多町校長会長で元豊浜中学校長の林

徳孝氏を新規に任命したい旨を説明。また、町女性団体連絡協議会会

長や民生委員の経歴のある村井たみ子氏を昨年度に引き続き任命した

い旨、説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。これより審議に入ります。 

ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし。） 

 

ご質問等もないようですので、これより採決に入ります。 

「議案第２３号 教育委員会事務評価委員の選任について」、原案どお

り決することに賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員でありますので、議案第２３号につきましては、原案どお

り可決されました。 
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高橋教育長 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

(森社会教育課長) 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

事務局 

(森社会教育課長) 

 

次に、「日程４ 協議・報告事項その他自由討議」に入ります。 

「(１)教職員の勤務状況改善に向けた長期休業中の学校閉校及び電

話の自動音声対応について」、事務局の説明をお願いします。 

 

（教職員の勤務状況改善のため、８月９日から８月１５日までを学校

閉校日とし、その期間は学校との連絡がとれないので、学校教育課が

連絡先になることを説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、次に「(２) 後援申込みについて」、

事務局の説明をお願いします。 

 

（南知多町教育委員会教育長に対する事務委任規則により、教育長に

委任されている後援申込みに係る事務処理状況について、申込みのあ

った６件の事業概要等を報告した。） 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問・意見なし。） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(３) 学校教育課関係の行事

予定等について」、「(４)社会教育課関係の行事予定等について」、「(５) 

学校給食センター関係の事業等について」、事務局の説明をお願いしま

す。 

 

（学校教育課関係の 6 月から 7 月にかけての行事予定について、説明

した。） 

 

（社会教育課関係の 6 月から 7 月にかけての行事予定について、説明

した。） 
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事務局 

(宮地給食センター長) 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

(鈴木学校教育課長) 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

(平木指導主事) 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

（７月分の給食献立表について、説明した。） 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問・意見なし。） 

 

質問等いいですか。次に、（６）のその他に入ります。 

９月の定例教育委員会の日程についてお伺いします。いかがでしょ

うか。 

 

（委員の予定調整の結果、 

９月定例会議は、９月２８日（木）午後１時４０分からとなった。） 

 

つづきまして、イ 教育委員会委員辞令交付式について、事務局よ

り説明をお願いします。 

 

７月２５日午後１時４０分から役場２階応接室にて、新任の鈴木理

委員さんの辞令交付式を行うことを説明した。 

  

続きまして ウ 南知多町版「ラーケーションの日」について、事務

局より説明をお願いします。 

 

（保護者への通知文の見本資料に基づいて説明。本年度は、町独自で

の試行として、９月から１月末までの期間に、１日の休みを取得でき

るものとし、実施後、保護者アンケートを行い来年度に向けて検討す

ることを説明した。今後は、校長会において承認を得て各校から保護

者あてに発出することを説明した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問・意見なし。） 

 

先月の校長会において、ラーケーション実施について、各校保護者

の意見を聞いた上で会議を実施した。ラーケーション実施については、
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事務局 

(宮地給食センター長) 

 

 

事務局 

(平木指導主事) 

 

高橋教育長 

 

保護者の意見として賛否両論であった。ただ県が実施することを踏ま

えると、南知多町は今年度１日試行してみて、保護者アンケートを行

い来年度に向けて検討していくことをご承知ください。 

 

 給食費については、無償となりますので問題はありませんが、給食

の残食等の観点から、多くの子どもたちが欠席する日があるようでし

たら、できる限り早く給食センターへ報告をお願いします。 

 

 承知しました。 

 

 

他にご質問等がありましたらお願いします。ないようですので、以

上で本日の予定はすべて終了いたしました。 

これをもちまして定例教育委員会を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 

 

 


